

Deine neue Kollegin



Kristine

„Als Hauswirtschaftskraft in der Küche Sorge ich für Lebensfreude durch schmackhaftes Essen!“

Warum arbeitest du gerade in einem Pflegeheim, wo es doch in der Gastronomie so viele Stellen gibt?

„Ich habe ein klares Arbeitsgebiet und feste Arbeitszeiten. Da kommt das Privatleben nicht zu kurz.“

Wie findest du deine Gäste?

„Allemaal einfacher als in der Gastronomie (lacht!). Meine Bewohner sind selbst für Kleinigkeiten, die für mich selbstverständlich sind, unfassbar dankbar.“

Was macht deine Arbeit für dich attraktiv?

„Bei unseren vielen Festen, die wir mit den Bewohnern feiern, kann ich mich total kreativ einbringen und habe viel Kontakt zu unseren Gästen und Angehörigen.“

Was geht dir ans Herz?

„Wenn ich die zufriedenen Gesichter der Bewohner sehe. Das Lächeln von ihnen macht mich sehr glücklich.“